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Serviço de Notícias -  iNFRAEnergia
Brasília, *|DATE:d|* de março de *|DATE:Y|*
edição 60

Bom dia, *|FNAME|*!
Nesta edição do iNFRAEnergia: Privatização da Eletrobras | Indicação na ANEEL | Diário Oficial | Fique de Olho | Clipping

OPOSIÇÃO IMPEDE INSTALAÇÃO DE COMISSÃO ESPECIAL DE PRIVATIZAÇÃO DA ELETROBRAS

Leila Coimbra e Bernardo Gonzaga, da Agência iNFRA

O governo federal sofreu um revés na terça-feira (6), quando a oposição conseguiu suspender a sessão de instalação da comissão especial que irá analisar o projeto de privatização da Eletrobras.
 
O deputado Arlindo Chinaglia (PT-SP) apresentou uma questão de ordem afirmando que a comissão não poderia funcionar antes da instalação das comissões permanentes. “Segundo o regimento, metade dos membros de uma comissão especial devem ser membros de comissões permanentes, que ainda não foram instaladas”, disse Chinaglia.
 
A decisão de adiar a instalação do grupo de trabalho foi tomada pelo deputado Nelson Marquezelli (PTB-SP), que faz parte da base aliada, mas decidiu acatar a questão de ordem da oposição. Marquezelli preside os trabalhos enquanto a comissão não for oficialmente instalada por ser o decano do colegiado.
 
Aleluia: governo irá recorrer ao plenário
O deputado José Carlos Aleluia (DEM-BA), que será o relator do projeto de venda da estatal, disse à Agência INFRA que o governo vai recorrer ao plenário da Câmara para instalar a comissão especial da privatização antes da instalação das comissões permanentes da Casa.
A criação de uma comissão temporária tem como finalidade acelerar a tramitação de um projeto, evitando que a proposta tenha que passar por análise e votação de cada uma das comissões separadamente, um processo que pode ser demorado.
 
As comissões permanentes ainda não foram instaladas porque, com a abertura da janela partidária, que vai até o dia 7 de abril, muitos parlamentares deverão trocar de partido. Como as indicações para as comissões são feitas pelas siglas, o processo está parado.
 
Rodrigo Maia: instalação será nesta semana
O presidente da Câmara, Rodrigo Maia (DEM-RJ), afirmou em evento promovido pela Agência iNFRA na segunda-feira (5) que os líderes dos partidos no Congresso vão decidir, nesta semana, com quais comissões vão ficar neste ano.
 
Na semana seguinte, segundo o presidente da Câmara, serão decididos os presidentes de cada um dos colegiados. Se houver mudanças partidárias em quantidade suficiente para mudar a proporcionalidade dos partidos na casa, os grupos podem ser trocados posteriormente, afirmou Maia.
 
voltar para o topo

MINISTRO FERNANDO COELHO DIZ QUE ENVIOU INDICAÇÃO PARA VAGA DA ANEEL À CASA CIVIL

Leila Coimbra, da Agência iNFRA

O ministro de Minas e Energia, Fernando Coelho Filho, disse que já enviou à Casa Civil um nome para ocupar vaga na diretoria da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica). A informação foi divulgada por Coelho Filho em evento promovido pela Agência iNFRA, na noite de segunda-feira (5).
Ele não quis, no entanto,  dizer quem seria o indicado. Mas segundo interlocutores do ministro, esse nome seria o de Sandoval Feitosa Neto, funcionário de carreira da agência reguladora, e que conta com a simpatia de políticos do Maranhão. Feitosa é maranhense.
Existem duas cadeiras desocupadas atualmente na diretoria da ANEEL, de um total de cinco. Para uma das vagas já houve a indicação de Rodrigo Limp, que falta ser sabatinado pelo Senado para assumir. A segunda vaga seria a de Feitosa.

A composição da diretoria da agência reguladora de energia é uma questão que tem preocupado o setor. Decisões sobre regulamentação que afetam diretamente as finanças das empresas são tomadas pelo colegiado. Até o fim do ano vencem os mandatos de todos os diretores e as articulações para as indicações estão a pleno vapor nos gabinetes de Brasília.
 voltar para o topo

CCEE - Resoluções homologatórias do diretor-geral da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) aprovaram as estimativas mensais de custos administrativo, financeiros e tributários da CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica) relativa às cotas de garantia física de potência e da conta de bandeiras para 2018 e 2019.
Nuclear - Também foram aprovados os custos administrativos para as usinas nucleares e para a conta de energia de reserva para o mesmo período.
 
voltar para o topo

Tarifa de luz - A ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) aprovou a proposta de aumento médio de 25,87% na tarifa de luz da Cemig. A concessionária atende a 8,3 milhões de unidades consumidoras localizadas em 774 municípios de Minas Gerais. De acordo com os índices definidos pela agência reguladora, os valores representam impacto médio de 34,41% para os consumidores atendidos em alta tensão e de 22,73% para os clientes do segmento de baixa tensão. 
Remuneração das distribuidoras - Ficou mantida em 8,09% a taxa anual de remuneração das distribuidoras de energia de todo o país, o chamado custo médio ponderado (WACC na sigla em inglês). O mecanismo é usado para definir a remuneração das empresas do setor. Em vigor desde 2015, o índice atual valerá para este ano e o próximo (2019). O tema foi debatido em consulta pública. No ano passado, a área técnica da ANEEL havia sugerido a redução para o percentual de 7,71% nas revisões tarifárias dos próximos dois anos. 
Concurso público - A EPE (Empresa de Pesquisa Energética) informou na terça-feira (6) que decidiu reformular as condições de realização de 8º concurso público, mas que esse deverá ocorrer ainda em 2018.   
Procedimento de Regulação Tarifária - A ANEEL deliberou nessa terça-feira (6) o resultado de audiência pública, que tinha como objetivo receber subsídios e contribuições quanto à atualização dos parâmetros associados ao cálculo da eficiência dos custos operacionais das concessionárias de distribuição de energia elétrica, conforme previsto nos Proret (Procedimentos de Regulação Tarifária). A atualização considera os custos mais recentes das distribuidoras, que são utilizados para definição dos custos operacionais regulatórios nos processos de revisão tarifária a partir de 2018.  
Fiscalização de usinas - Foram iniciadas duas campanhas de fiscalização de usinas em implantação, a partir do monitoramento com base em dados de dezembro de 2017. Para as campanhas, a ANEEL selecionou 76 usinas (totalizado 2.892,76 MW). Ao longo de março de 2018, as empresas selecionadas serão convocadas a participar da fiscalização e apresentar documentos que demonstrem a viabilidade de os empreendimentos cumprirem a data de suprimento ou início da operação comercial para a quinta campanha e, no caso da sexta campanha, a data de início de obras.
voltar para o topo

DIRETOR DE AGÊNCIA REGULADORA AFIRMA QUE TARIFAS DE ENERGIA ESTÃO ATINGINDO NÍVEIS PREOCUPANTES
O diretor-geral da Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel), Romeu Rufino, disse que as tarifas de energia estão atingindo níveis preocupantes. Rufino fez o comentário durante as discussões para definir a nova taxa mínima de retorno (WACC, na sigla em inglês) do setor de distribuição. Ao longo do processo, representantes de consumidores reclamaram do peso da conta de luz no orçamento das famílias. (Estadão)
______________
 
RELATOR DE PRIVATIZAÇÃO DA ELETROBRAS QUER R$1 BI AO ANO PARA RIO SÃO FRANCISCO
O deputado federal José Carlos Aleluia (DEM-BA), relator do projeto de lei sobre a privatização da Eletrobras na Câmara dos Deputados, disse nesta terça-feira que o modelo a ser definido para a desestatização deverá gerar cerca de 1 bilhão de reais por ano para investimentos na revitalização do rio São Francisco, no Nordeste. O plano inicial do governo definiu que a elétrica deverá direcionar 350 milhões de reais por ano para a recuperação do rio nos primeiros 15 anos após a desestatização, que cairiam para 250 milhões nos demais 15 anos. (Reuters)
______________
 
 
ADVOGADOS DA ELETROBRAS VIABILIZAM ACORDO
A conclusão da disputa entre Eletrobras e Eletropaulo, que já se arrasta na Justiça há 30 anos, deve ter um resultado positivo para a estatal, em especial para seus advogados - que também são funcionários da companhia. O Valor apurou com fontes próximas da negociação que eles devem ficar com cerca de R$ 100 milhões dos R$ 1,5 bilhão que a distribuidora paulista pagará à elétrica estatal. (Valor)
______________
 
IMPORTADORES DE COMBUSTÍVEIS VÃO AO CADE CONTRA PETROBRAS
Empresas importadoras de combustíveis acusam a Petrobras de praticar preços abaixo do mercado internacional e pediram ao Cade (Conselho Administrativo de Defesa Econômica) investigação sobre possíveis práticas anticoncorrenciais pela estatal. A acusação é da Associação Brasileira das Importadoras de Combustíveis (Abicom), entidade que reúne nove empresas que trazem derivados de petróleo do exterior para o Brasil. (Folha)
______________
 
 
O DIA EM QUE O CANDIDATO FALOU MAIS ALTO QUE O MINISTRO
Na linguagem popular, o ministro da Fazenda, Henrique Meirelles, botou a mão num vespeiro e levou de carona o presidente Michel Temer. Ontem de manhã, em entrevista à rádio CBN, afirmou que o governo está discutindo com a Petrobras uma nova política de reajuste de preços dos combustíveis. O ministro esclareceu que o objetivo da nova política é evitar que nem o consumidor final nem a empresa sejam prejudicados com oscilações bruscas do preço do petróleo no mercado internacional. (Valor)
______________
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